



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Dringlichkeitsantrag der Abgeordneten **Thomas Kreuzer, Karl Freiler, Erwin Huber, Jürgen Baumgärtner, Dr. Otmar Bernhard, Markus Blume, Christine Haderthauer, Klaus Holetschek, Sandro Kirchner, Walter Nussel, Berthold Rüth, Eberhard Rotter, Dr. Harald Schwartz** und **Fraktion (CSU)**

Drs. 17/20308

Förderprogramm Mobilfunk in Bayern

Der Landtag unterstützt die Planungen der Staatsregierung für ein Förderprogramm Mobilfunk. Der Landtag ist bereit, diese Initiative aus dem mehrjährigen Masterplan BAYERN DIGITAL II finanziell auszustatten. Die Staatsregierung wird gebeten, unverzüglich Verhandlungen mit der Europäischen Kommission zur Genehmigung des Förderprogramms aufzunehmen.

Der Landtag bittet die Gemeinden in Bayern, die Mobilfunkversorgung in Bayern durch engagierte Nutzung des Förderangebots als Wirtschaftsförderung freiwillig voranzubringen.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident